



¿Traición? Diputado de Morena SE ABSTUVO de votar reforma sobre 'blindaje constitucional'

Morena y sus aliados aprobaron la reforma sobre el “blindaje constitucional” a través de la que prohíbe a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) revisar la constitucionalidad de una reforma.



Sin embargo, entre la votación en lo general hubo un diputado de Morena que se abstuvo de votar por la llamada “supremacía constitucional”.

Se trata del diputado de Morena por Puebla, Alejandro Carvajal Hidalgo.

¿Quién es Alejandro Carvajal?

Alejandro Carvajal Hidalgo es licenciado en Derecho por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

De acuerdo con el Sistema de Información Legislativa, es miembro activo de Morena desde el 2015.



Ha sido líder de El Barzón en Puebla A.C, una organización conformada por campesinos, obreros, profesionistas, así como pequeños y medianos empresarios.

Asimismo, Carvajal Hidalgo es creador del "Movimiento México 18" encargado de unir a organizaciones civiles para apoyar el proyecto político de izquierda.

<https://politico.mx/traicion-en-morena-un-diputado-se-abstuvo-de-votar-reforma-sobre-blindaje-constitucional>